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EXCERPTS

Directives de santé publique à l’intention des éducatrices des services de garde d’urgence à l’enfance (SDGU) offerts aux travailleurs des

services essentiels

Il est important de rappeler que les services de garde d’urgence sont l’une des composantes

essentielles implantées pour s’adapter à la situation, notamment pour maintenir la disponibilité des

travailleurs qui fournissent des services essentiels et qui ont des enfants.

Veuillez prendre note que ces recommandations pourront évoluer en fonction de nouvelles mesures

gouvernementales éventuelles.

Les éducatrices doivent appliquer rigoureusement les protocoles de contrôle des infections qu’elles utilisent déjà en saison d’infections

respiratoires. Pour plus d’information, consultez le document.

___

EXCERPTS (EN)

Public Health Guidelines for Educators of Emergency Child Care Services (SDGU) for workers in essential services

It is important to remember that emergency childcare is one of the components

essential to adapt to the situation, in particular to maintain the availability of

workers who provide essential services and who have children.

Please note that these recommendations may evolve according to new measures

possible government.

Educators must rigorously apply the infection control protocols they already use during the respiratory infection season. For more

information, see the document.
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